

Am 8. Mai 2015 jährt sich zum 70. Mal die bedingungslose Kapitulation der deutschen Wehrmacht. Dies markiert das Ende des nationalsozialistischen Regimes und seines verbrecherischen Angriffs- und Vernichtungskrieges. Der 8. Mai ist somit ein Tag der Befreiung und Freude. Das Mauthausen Komitee Österreich veranstaltet heuer bereits zum dritten Mal das „Fest der Freude“ mit einem Konzert der Wiener Symphoniker unter der Leitung ihres Chefdirigenten Philippe Jordan bei freiem Eintritt am geschichtsträchtigen Wiener Heldenplatz. ORF III Kultur und Information überträgt das „Fest der Freude“ am Freitag, dem 8. Mai, ab 19.00 Uhr live und in voller Länge im Rahmen eines umfassenden Thementags.

Zu diesem Anlass präsentiert das MKÖ eine aktuelle Studie, in der das Meinungsforschungsinstitut meinungsraum.at bei 1.000 Österreicherinnen und Österreichern eine Bestandsaufnahme zu Themen der Toleranz vorgenommen hat.

**Das Mauthausen Komitee Österreich, die Wiener Symphoniker und der ORF laden zur**

# PRESSEKONFERENZ FEST DER FREUDE

mit Präsentation der aktuellen Studie Toleranz  
in Österreich – eine Bestandsaufnahme

**Montag, 27. April 2015, 9.00 Uhr**

**Café Landtmann, Universitätsring 4, 1010 Wien, Löwel-Zimmer**

In Anwesenheit von:

Willi Mernyi, Vorsitzender Mauthausen Komitee Österreich  
Johannes Neubert, Geschäftsführer der Wiener Symphoniker  
Dr. Alexander Wrabetz, ORF-Generaldirektor  
Christina Matzka, meinungsraum.at

Bitte geben Sie uns Ihre Zu- bzw. Absage unter  
+43 (01) 87878-14384 (Anrufbeantworter) oder  
per E-Mail an praesentation@orf.at bekannt.

Transparenz ist zentraler Bestandteil der ORF-Unternehmenskultur. Mit Ihrer Zusage bestätigen Sie, dass die Annahme dieser Einladung sachlich gerechtfertigt ist bzw. der Repräsentation dient. Vielen Dank für Ihre Unterstützung!